

## **Diese News gehören Henriette**

04.09.2012 12:48

### **Gestern kam Henriette...**

Hoppel sollte nun doch wieder eine kleine Freundin haben, er war so einsam ohne Partnerin, also ist gestern die kleine Henriette (auch ein Löwenköpfchen) bei uns eingezogen. Hoppel ist total glücklich-und unsere Kinder sind hingerissen. Henriette ist auch wirklich drollig...

Joschi macht Ferien bei Iris und Andro, da Mia und Suzy läufig sind. Lieben Dank an Iris und ihre Familie, daß mein Joschi euren Rundumwohlgefühlsservice geniessen darf!

### **Einen Kommentar schreiben**